



"Bonsoir, à vous. Nous sommes Alkian. Nous vous retrouvons, nous vous retrouvons avec une joie immense. Nous venons à nouveau mêler nos énergies aux vôtres. Nous nous sommes installés doucement, nous sommes parmi vous depuis un certain temps déjà.

Vous avez pu ressentir nos énergies, nous sommes présents, nous venons échanger parmi vous comme des frères, nous venons partager, transmettre. Nous sommes réunis tous ensemble et nous parlons, communiquons d'une seule voix. Nous venons d'univers et de mondes différents, nous avons également des apparences différentes, et nous communiquons, nous échangeons depuis Sirius, c'est notre point de ralliement, notre endroit stratégique où nous émettons, où nous aimons vous retrouver, vous observer, participer également à votre éveil, à l'élévation de votre planète.

Alors nous venons encore une fois vous saluer, vous remercier, et partager avec vous, vous aider également. Nous ressentons les remous, les perturbations, ces changements qui s'installent, de plus en plus profonds, sur votre terre. Comprenez bien qu'ils sont d'abord présents à l'intérieur de votre planète, celle-ci poursuit son chemin d'ascension, avec de plus en plus de vigueur, de plus en plus de force et de foi, et les choses se mettent en place.

Les changements si longuement, si longtemps annoncés arrivent, vous regardez autour de vous, et vous voyez l'ancien qui tire sa révérence, avec plus ou moins de facilité, plus ou moins de fluidité, et il faut parfois l'aider à se retirer. Et vous ressentez cela dans vos corps, à l'intérieur de vous, car tous les changements qui s'amorcent, qui se mettent en place, à l'intérieur de votre planète, se mettent également en place, et se font ressentir à l'intérieur de vos corps, de vos cellules. C'est pourquoi vous pouvez sentir ces raideurs, ces tensions, ces douleurs, ces poids au niveau de votre cœur.

Et nous venons encore une fois vous permettre de vivre cette transition avec le plus de fluidité, de légèreté, dans la joie si possible. Vous avez demandé à de nombreuses reprises le changement, le nouveau, alors sachez accueillir tout cela, sachez également vous préserver, sachez aussi vous détacher de votre quotidien, de vos soucis personnels, prendre un peu de hauteur, et voir le changement à une échelle plus globale, à une échelle planétaire car il s'agit de cela, d'une ascension collective, planétaire, humaine, animale.

Vous n'êtes pas tous au même niveau, il y a plusieurs vagues d'ascension et vous appartenez à l'une ou l'autre de ces vagues, et en fonction de votre chemin, de votre progression, du niveau où vous êtes, vous aidez les vagues qui vous suivent et tous ensemble vous participez à ce mouvement collectif, à cette ascension collective. Sachez remettre cela en place, et dans votre conscience lorsque les événements se précipitent tout autour de vous, lorsque vous commencez à douter, à manquer d'entrain, ou de foi.

Sachez remercier ces changements, cette dynamique, ce mouvement qui s'installe et qui ne fera que s'installer en profondeur de plus en plus car il n'est plus possible de

l'arrêter, soyez rassurés il n'est plus possible d'arrêter le mouvement. Et vous allez tout droit vers votre ascension, votre éveil, votre grandeur. Accueillez cela, ce ne sont que des sursauts perturbateurs qui peuvent vous traverser à certains moments.

Ce n'est pas qui vous êtes, ce n'est que le changement qui prend place, avec nous vous l'accordons plus ou moins de délicatesse. Sachez aussi faire appel, demandez de l'aide, vous êtes entourés, nous sommes si nombreux à aider votre planète, à essayer de maintenir l'équilibre sur votre terre mais également au niveau du système solaire. Il y a tant de collectifs, tant de groupes qui agissent, qui se réunissent, et tous ensemble, de concert agissent pour la paix, pour l'harmonie, en collaboration avec vous, avec vos aspects supérieurs, vos divinités.

Sachez aussi reconnaître et ressentir l'amour de votre planète, oui, elle a été si longuement oubliée, si longuement châtiée. Sachez reconnaître tout cela et lui pardonner les quelques sursauts, les quelques soubresauts qui la traversent. Ne soyez pas dans le ressentiment, et ne lui en tenez pas rigueur car votre planète a choisi à un stade supérieur, à un stade d'évolution supérieur, à choisi de rayonner pleinement la lumière, de revêtir son vêtement resplendissant de lumière et d'amour, et avec elle, elle vous emmène, et avec elle vous participez, vous vous reconstruisez, vous vous rassemblez.

Il vous est parfois difficile au vu de votre actualité de rester dans la sérénité, de maintenir cet élan, cette motivation, et nous vous demandons de vous rassembler, de vous intérioriser, de laisser parler vos cœurs car votre société connaît de profondes mutations, ces mutations ne sont que les premières car reconnaissez que vous aspirez à autre chose. Vous avez envie de construire, de bâtir de nouvelles sociétés, envie de participer à cette nouvelle terre qui s'amorce, qui s'installe de plus en plus dans l'astral, dans les plans subtils, et que vous allez manifester dans votre matière.

Alors n'ayez pas peur de voir, de ressentir l'écroulement de l'ancien, le nouveau est juste derrière, le nouveau est déjà présent, est déjà là, il s'installe aussi profondément en vous dans chacune de vos cellules. Votre ADN se modifie, et ressentez comme votre corps vous parle, comme votre corps se manifeste, comme il a besoin de se réajuster, de se libérer également. Acceptez cela, ne soyez pas dans la colère, ne soyez pas dans le doute, acceptez ses messages, il est temps de vous réunir complètement, d'accepter tous les aspects de vous-même, que ce soit les plus denses aux plus subtils, il est temps de vous réunir entre vous.

Vous avez à construire, à bâtir, à dessiner les plans de vos nouvelles sociétés, à établir cette fraternité, cette fraternité entre vous, entre tous les règnes. C'est ce que vous avez choisi, c'est pour cela que vous avez choisi de vous incarner à cette période, et c'est pour cela que vous êtes là aujourd'hui. Tous ensemble vous participez à ce grand mouvement de libération qui dépasse largement le cadre de votre planète, qui a une influence primordiale sur tout le système solaire et bien au-delà, et nous sommes de plus en plus nombreux à vous accompagner dans vos efforts, nous faisons attention à ce que l'équilibre soit maintenu, à ce que l'écroulement de l'ancien n'amène pas la perte de tout le système, et nous sommes de plus en plus nombreux à vous soutenir, vous épauler, à vous insuffler l'amour, l'espérance.

Nous sentons très bien par moment ces vagues de découragement. Bien que vous soyez de plus en plus nombreux, vous vous sentez encore si seuls, c'est pour cela que nous vous demandons de vous regrouper, de vous encourager mutuellement, d'échanger. C'est dans vos dialogues, dans vos discussions que vous allez pouvoir mettre en place également ces nouvelles fondations, ces nouvelles bases. Il ne s'agit

pas de faire votre soupe dans votre coin quel que soit votre projet, c'est de fraternité, c'est d'union, d'unité, d'alliance qu'il s'agit.

Vous n'allez pas reconstruire la nouvelle terre comme l'ancienne a été bâtie, vous allez repartir sur du nouveau, avec de nouvelles fréquences, de nouvelles vibrations qui se seront installées dans vos cellules. Cela est déjà, cela s'installe de plus en plus, vos vibrations se modifient. Acceptez vos changements intérieurs, acceptez les comme un signe d'avancement. Ne les interprétez pas comme des freins, des blocages, c'est le nouveau, c'est le nouveau qui prend possession de vous, suite à votre demande ne l'oubliez jamais. Vous suivez votre propre route, votre cheminement, et rien n'est fait au delà de votre volonté, c'est bien ce qui caractérise votre planète, ce qui en fait sa richesse, sa beauté. Soyez libre, pleinement libre, plus vous accepterez le changement, plus vous accepterez de vous dépouiller, de lâcher, plus vous serez dans cette liberté, plus vous pourrez recevoir sous une autre forme.

Si vous pouviez voir tout ce qui vous attend, tout ce qui est déjà prêt, et qui stagne autour de vous, dans vos corps subtils faute de place. Nous savons comme il est encore difficile pour certains d'entre vous de vous libérer pleinement, comme vous êtes parfois partagés et divisés d'un côté vous êtes aspirés par les nouvelles fréquences et vous ressentez la joie en vous, et d'un autre côté une partie de vous, vous freine, et s'attache encore à la matière, au matériel, à l'ancien, de peur de manquer, de peur de perdre, de peur de prendre du retard, d'être oublié. Oublié de qui, chères âmes, oublié de qui ? Tout ceci n'est qu'illusion.

Alors pour commencer ce soir, nous allons encore travailler, sur ces peurs, sur ces blocages, vous aider à remercier l'ancien et à le lâcher . Nous allons vous permettre de redonner, de couper, de couper les liens avec des êtres qui vous retiennent, avec des biens qui vous retiennent également, des lieux. Nous allons vous accompagner dans ce travail, vous allez sentir les énergies, les énergies du Père se mettre en place, vous entourer, vous emplir, ressentir son amour. Vous allez également ressentir la présence de vos frères intra terrestres qui ont pris place dans cette pièce et qui eux vont intervenir, et vous délester. Sachez reconnaître leurs vibrations et les accueillir sans crainte.

Un dôme cristallin s'installe dans la pièce, il coiffe maintenant entièrement toute la pièce, vous êtes entièrement protégés, entièrement entourés, pleinement assistés, et c'est en toute confiance, chères âmes, que nous vous demandons de lâcher, de nous remettre, de remercier l'ancien et de le laisser partir.

Ressentez ces énergies cristallines qui vous entourent, qui vous traversent au plus profond de vos cellules, et en vous traversant elles vont emmener avec elles, toutes vos tensions, tous vos poids. Ouvrez grand vos cœurs, et laissez toutes vos peines, toutes ces émotions trop lourdes : la colère, la culpabilité, toutes ces peurs, ces peurs du manque, ces peurs de l'inconnu. Laissez tout cela partir.

Une grande améthyste a pris place au centre de la pièce, et par son rayonnement, par l'activation du rayon violet, elle vient parfaire ce travail et vous aider dans votre libération. Sachez aussi couper les liens avec des êtres, des entités que vous transportez avec vous. A chaque mémoire libérée, vous réactivez les énergies de certains êtres qui ont vécu ces événements avec vous, et vous les transportez, vous transportez ces fragments d'énergie dans vos corps jusqu'à la parfaite guérison, jusqu'au parfait pardon parfois de ces mémoires.

Là encore nous vous permettons, nous vous donnons l'occasion de vous libérer, de remercier ces êtres, et de vous en détacher. Le travail va se poursuivre, nous continuons à vous assister, et nous allons maintenant nous concentrer sur votre cœur.

Nous allons vous aider à reprendre confiance, à retrouver toute votre foi. Laissez s'ouvrir au maximum vos cœurs pour recevoir les énergies qui se préparent, et qui prennent place. Ressentez la présence de la Mère, de la Mère Divine qui vous entoure. Ressentez son amour, son amour infiniment grand, infiniment bon qui vient nourrir chacune de vos cellules. Laissez la Mère Divine vous entourer, vous bercer, vous consoler pour certains d'entre vous. Retrouvez cet état de petit enfant, sentez sa chaleur.

Ressentez maintenant à ses côtés prendre place, la présence de Maitreya, les énergies christiques. Accueillez dans vos cœurs, accueillez dans votre être ce rayon doré. Ce rayon doré qui va vous permettre de ressentir vos aspects les plus subtils, les plus divins.

*« Chères âmes je suis le Christ cosmique, en cet instant je vous rejoins , en cet instant accueillez ma présence, accueillez mes énergies, et par mon amour je vous bénis. Sachez vous nourrir de mes vibrations, ressentir l'appel du cœur, l'appel du Père. Vous retournez à l'Unité, vous retournez au Tout. Vous avez terminé l'expérimentation de la dualité, cela est bien terminé, et je vous accompagne avec tant d'autres, pour cette renaissance, ressentez notre amour, ressentez combien nous vous entourons, combien nous sommes également conscients des dangers, des douleurs qui accompagnent cet éveil, qui accompagnent l'ascension de votre planète. Nous avons besoin de chacun d'entre vous, vous avez déjà ressenti l'appel ou vous le ressentirez prochainement, plus vous serez nombreux plus cette phase de transition sera aisée, sera fluide. De nombreux lieux appellent à la délivrance, de nombreuses âmes en souffrance, errent encore sur votre terre . Vous serez amenés à intervenir. Pour certains d'entre vous, vous interviendrez en mon nom pour les délivrer et je vous accompagnerai. Il est temps d'éveiller, de réveiller des points stratégiques sur votre planète, dans votre pays, et dans votre région. Sachez que ces endroits pour beaucoup d'entre eux ont été manipulés, ces endroits qui par le passé servaient la lumière, et rayonnaient de toute leur splendeur, ont été utilisés à d'autres fins et qu'il sera nécessaire souvent de vous grouper pour pouvoir rétablir l'équilibre, rétablir la lumière et le rayonnement de ces lieux. Leur nouvelle activation permettra d'équilibrer votre région, d'équilibrer votre pays, et participera bien sûr à l'éveil collectif. Laissez vous guider, laissez vous guider par vos impulsions, par vos intuitions, je serai à côté de vous, je vous tiendrai la main et je participerai à tout travail de délivrance. Il existe maints endroits renfermant des caches contenant de nombreux êtres, de nombreuses âmes errantes laissés de côté. Vous participez réellement à une ascension collective, et moi Maitreya je vous l'affirme, il ne peut en être autrement, personne ne sera laissé de côté. Recevez en cet instant mes énergies, qu'elles viennent alimenter votre cœur, qu'elles viennent vous soulager, qu'elles vous permettent également d'avoir confiance, confiance en vous, et je vous appelle en cet instant, je vous appelle. Sachez me reconnaître, sachez m'entendre, je guiderai vos pas, qu'il en soit ainsi. »*

Chères âmes nous vous retrouvons, nous allons maintenant travailler sur vos corps de lumière, vous permettre de les intégrer un peu plus, de manière un peu plus tangible. Vous allez vous sentir légèrement soulevés, légèrement élevés dans vos vibrations, et nous aidons vos aspects les plus subtils, les plus élevés à vous rejoindre. Certains aspects de vous-même resteront avec vous, à partir de cet instant, et d'autres vous permettront un échange , un dialogue.

Ressentez la présence archangélique, accueillez ces aspects de vous-même, vous êtes en train de vous retrouver, de vous rassembler, de vous unir. Tant d'échanges vont se faire, tant de précieuses informations vont se déposer dans vos cellules, dans vos corps les plus denses tout cela pour votre éveil. Alors accueillez ce cadeau, ressentez la joie de vous retrouver, ressentez également la présence de votre frère, Sananda, qui vient tout particulièrement vous encourager : *« Vous avez marché à plusieurs époques en mon nom, vous avez servi à de nombreuses reprises ma mémoire. Pour certains d'entre vous, vous avez perdu la vie pour soutenir ma parole et mes actions, et à nouveau je vous appelle, et à nouveau je vous invite à poursuivre ce chemin. Je suis toujours là , il n'en a jamais été autrement. Vous reconnaissez mes vibrations, vous ressentez l'amour que je vous porte, et c'est ensemble que nous allons reprendre la route, et c'est ensemble que nous allons participer à la construction de la Nouvelle Terre. Reconnaissez ma présence à vos côtés, bien souvent vous agissez en mon nom sans vous en rendre compte, je suis là présent. Vous vous retrouvez, vous vous rassemblez . J'ai marché sur votre terre dans différents corps, je suis encore présent à cette époque et le serai . Que mon amour pour votre planète soit votre amour pour votre planète. Que l'amour que je vous porte, soit à la hauteur de l'amour que vous vous portez. Nombreux seront les êtres qui soigneront en mon nom, qui soulageront en mon nom, qui consoleront en mon nom car dans chaque action dans chaque parole, chaque pensée venant du cœur je serai là et je vous accompagnerai. Reconnaissez-vous enfin, reconnaissez-vous mutuellement, il est temps de reconnaître votre appartenance, je vous salue. »*

Nous vous retrouvons chères âmes, nous vous retrouvons enrichis, différents, vous intégrez petit à petit de nouvelles informations, des aspects de vous-même, et nous allons vous permettre de réintégrer pleinement votre corps physique, de reprendre possession de chacun de vos membres, nous vous permettrons également dans les heures qui suivent et dans les jours qui suivront l'intégration de ces informations.

Nous allons maintenant travailler sur vos racines, vous allez vous sentir à nouveau redescendre, redescendre en vous-même, sentez vos racines s'enfoncer dans votre terre, dans sa lumière, dans son amour, ressentez tout cela vous nourrir, et au passage, vous remerciez votre corps, votre corps physique. Prenez quelques instants pour bien reprendre possession de votre corps, aidez vous si nécessaire par votre respiration. Nous avons travaillé ce soir à votre **éclosion**, à votre renaissance, à votre unité. Sachez entendre le discours de votre cœur, sachez entendre ses messages, ses messages de confiance, d'encouragement et libérez vous de toutes ces peurs collectives, et gardez dans votre cœur, et dans votre esprit votre objectif le plus élevé. Voyez votre terre resplendir de son manteau de lumière, voyez-la recouverte de fleurs d'une telle beauté, voyez la joie envahir toute votre planète, envahir chacun de ses habitants, osez imaginer cela et ce sera votre futur.

Nous allons maintenant doucement prendre congé, vous pouvez encore ressentir notre présence car nous sommes encore à vos côtés. Ressentez encore la présence de vos frères intra terrestres qui vont également partir. Que la joie, et la paix soient votre quotidien.

Nous vous saluons chères âmes, nous vous encourageons dans votre foi, dans votre espérance, et que le nouveau soit. Nous vous saluons. »

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes: Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous fassiez référence à notre site [www.eveiletbienetre.com](http://www.eveiletbienetre.com)*